



Ihre Meinung zählt!

Gestalten Sie das gesunde München von morgen mit.

Die Landeshauptstadt München erarbeitet derzeit die Leitlinie Gesundheit – eine umfassende Strategie für ein München, in dem die Menschen das Gesundheitsangebot vorfinden, das sie brauchen.

Wir möchten von Ihnen erfahren, was Ihnen bei diesem Thema besonders wichtig ist. **Machen Sie mit bei unserer Online-Befragung!** Scannen Sie einfach den **QR-Code**.

- **Dauer:** Etwa 10 Minuten
- **Teilnahmezeitraum:** 26. Februar bis 16. März 2025
- **Kontakt:** leitlinie.gsr@muenchen.de



Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

